

Un estudio vincula el tamaño testículos con el cariño de padres a hijos

Escrito por ByM - 12/09/2013 10:51

Pues sí, como lo oís.

Por lo visto cuanto más pequeños son los testículos de un hombre, más propenso es a involucrarse en la crianza de sus hijos.

El estudio se propuso determinar por qué algunos padres invierten más tiempo, esfuerzo y atención que otros en la crianza de los hijos.

estudios han demostrado que los niños y niñas cuyos padres están más involucrados en la crianza tienen mejor desempeño social, psicológico y educativo.

Los investigadores entrevistaron a 70 padres biológicos de niños y niñas de entre 1 y 2 años, que vivían con la criatura y su madre biológica.

Las entrevistas fueron realizadas por separado, para determinar el grado de participación de padre y madre en tareas como la alimentación, el baño y el cuidado de los pequeños cuando están enfermos.

A los hombres se les calculó su nivel de testosterona, y mediante una imagen funcional por resonancia magnética (MRI) se les midió el volumen testicular y la actividad cerebral cuando observaban fotos de sus hijos con expresiones de alegría, tristeza y neutralidad

- Las conclusiones mostraron que tanto los niveles de testosterona como el tamaño de los testículos están inversamente relacionados con el grado de cuidado paternal directo del cual habían dado cuenta los hombres y las mujeres en las entrevistas.

Os dejo el enlace completo a la noticia:

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/09/10/ciencia/1378804344.html>

<http://foro.bebesymamas.es/images/fbfiles/images/images-20130912.jpg>
